

Ressort: Entertainment

## Heike Makatsch: "Ich bin ein sehr netter Mensch"

Berlin, 28.03.2018, 14:59 Uhr

**GDN** - Die Schauspielerin Heike Makatsch, die am Ostermontag zum zweiten Mal als "Tatort"-Kommissarin ermittelt, hält sich für einen freundlichen Menschen. "Es ist mir kein vordergründiges Anliegen, immer nur nett zu sein. Und doch denke ich, ich bin ein sehr netter Mensch", sagte Makatsch der Zeitschrift "Gala" (14/2018).

Über ihren Weg vom Girlie zur Charakterdarstellerin sagte sie: "Der Weg war nicht immer so gerade und geschmeidig, wie es im Rückblick vielleicht aussehen mag. Aber irgendwann habe ich dann für mich ganz klare Entscheidungen getroffen." Sie habe gelernt, Ja zu sagen und in den richtigen Momenten auch Nein. "Der einzige Kompass, den ich habe, bin ich selbst", sagte Makatsch.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-103964/heike-makatsch-ich-bin-ein-sehr-netter-mensch.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)